



Jornada de la Cultura Japonesa

-Ópera japonesa en el Teatro Martí-

Los días 4 y 6 de octubre se presentó en el Teatro Martí la ópera japonesa «El pozo de las lágrimas de la monja», a cargo del Proyecto Ebina, en el marco de la Jornada de la Cultura Japonesa. La obra disfrutada fue escrita y compuesta por la soprano AMARI Mari e interpretada por HARADA Yuya (barítono), YAMAOKA Kayoko (piano), las niñas de la Compañía de Teatro Infantil La Colmenita y su autora.

El día de la inauguración, el encargado de negocios a.i., el Sr. NAMBA Atsushi, hizo uso de la palabra para saludar al público y agradecer a los artistas y colaboradores del teatro.

A pesar de las condiciones desfavorables del clima, la asistencia de locales y cuerpo diplomático a la puesta en escena de la ópera fue numerosa.



6 de octubre de 2024

Sección de Cultura y Prensa
Embajada de Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-8947

E-mail: cultura@hv.mofa.go.jp

Página web: www.cu.emb-japan.go.jp

Facebook: <https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>

Instagram: <https://www.instagram.com/embajadajaponcu/>

Fotografías: Cortesía del Sr. Adrián Juan Espinosa